

Le président Evo Morales est en tête des intentions de vote en vue des présidentielles d'octobre



La Paz, 20 septembre, (RHC).- Le chef de l'État bolivien, Evo Morales, est en tête des intentions de vote en vue des élections générales du 12 octobre prochain. Le plus récent sondage de l'entreprise privée Equipos Mori signale que 54% des électeurs voteraient pour sa réélection.

Plus de 6 millions de Boliviens devront choisir aux urnes le président et vice président dont le mandat s'étendra jusqu'en 2020, les membres du Parlement national, des parlements des départements et les députés aux organes régionaux.

Selon les résultats du sondage les élections seront décidées dès le premier tour. La Constitution bolivienne stipule que les candidats doivent obtenir 50% plus une des voix ou 40% à condition que la différence séparant les deux premiers candidats soit de 10 % .



Radio Habana Cuba